



semanal ies europa

UN BREVE RECORRIDO POR LA ACTUALIDAD SEMANAL DE NUESTRO CENTRO

13/V/2013

ASTORGA - XX OLIMPIADA PROVINCIAL DE MATEMÁTICAS

El pasado miércoles una representación del IES Europa viajó a la capital maragata para participar en la vigésima edición de la Olimpiada Provincial de Matemáticas. Acompañados por M^a Ángeles Juárez, la selección olímpica estuvo compuesta por:

María Arranz (2^oA)
María Valvarce (2^oA)
Lucía Mallo (2^oD)
Carmen Merayo (3^oA)
Aitor Yebra (3^oB)
Sara Méndez (4^oA)



Esperemos que alguno de ellos forme parte de la selección de 5 alumnos que representarán a la provincia en la fase Regional de Castilla y León, que se celebrará en León los días 31 de mayo, 1 y 2 de junio.

ESCRIBE: CARMEN MERAYO

"El día 8 de mayo a las 8:30 partimos hacia Astorga a celebrar las olimpiadas matemáticas. Participamos la mayoría de los colegios de León de primer y segundo ciclo de la ESO. Cuando llegamos a Astorga nos reunieron en el seminario menor para resolver los problema individuales. Después fuimos al Ayuntamiento y la alcaldesa nos contó la historia de la ciudad. A las 12:45 empezaban las pruebas de equipos. Nos dividían en seis personas por equipo y la prueba se basaba en ir por los monumentos de Astorga (catedral, palacio y muralla) resolviendo problemas.



A las 14:30 comimos. A las cuatro empieza la visita cultural. Nos volvieron a dividir ahora en cuatro grupos. Primero visitamos el museo del chocolate

donde nos dieron a probar tres clases de chocolate, vimos los cromos que daban junto a las chocalatinas, los moldes y un audiovisual. Luego fuimos al Palacio Episcopal, construido por Gaudí para un obispo.

Es un edificio neogótico. En el interior hay tres plantas y el sótano. En la tercera planta hay una exposición de cuadros y la parte alta de una pequeña capilla, en la segunda vimos santos y cruces procesionales; también una capilla preciosa. En el sótano había objetos de la prehistoria. Luego nos dirigimos al alcantarillado romano, una estructura que lleva 2000 años funcionando. Volvimos al seminario menor, hicieron la entrega de medallas a los ganadores de la prueba de equipos y de los diplomas a todos los participantes. A las 19:00 cogimos el autobús de vuelta a Ponferrada."

BLOG DE CONVIVENCIA

En la página web de nuestro centro, pulsando Convivencia, encontrarás un blog que pretende ser tanto un recurso de formación y comunicación para los profesores y alumnos ayudantes, como un instrumento más para mejorar la convivencia en nuestro Centro, accesible a todos: profesores, tutores, alumnos y familias.



<http://conveuropa.wordpress.com/>

En sus páginas encontraréis información sobre las actividades que, en este sentido, se realizan en nuestro instituto y temas de actualidad relacionados con el desarrollo personal y la mejora de las relaciones entre todos los miembros de nuestra comunidad educativa.

Échale un vistazo y dinos qué tipo de información te gustaría encontrar. Esperamos vuestros comentarios y sugerencias.

VIDEO RELATO COCACOLA

Tras haber quedado segundos en la edición del curso pasado del certamen nacional de video-relato de Coca Cola con "Más vale labia" de Nacho Mañá, este curso nos volvemos a presentar con dos videos.

El tema propuesto por la organización este año es elaborar un remake (una interpretación) de una una escena de una película de la historia del cine. Nosotros nos hemos decantado por una de los largometrajes más famosos e inquietantes del séptimo arte: *Psicosis* de Alfred Hitchcock, y la famosísima escena de la ducha y el cuchillo....hi, hi, hi, hi....

Una versión lleva el título "*No tengas psicosis*" y está interpretada por Sergio Sierra y Daniel Costas, con un final sorprendente.



La otra se titula "¿PS...? ¡PF...!", y vemos a María Valcarce haciéndoselo pasar mal a Jorge Delgado en un final "doloroso".



No os perdáis estos increíbles desenlaces, muy pronto en la red. Estad atentos a la página web y el facebook del instituto. Os tendremos informados.